



Pamomong
Bekali Kemandirian

SEJAK menerima amanah untuk memimpin sekaligus mengelola Panti Asuhan Wiloso Projo Yogya, Hj Ratri Subiyakti SE telah menyiapkan diri dengan baik, bahwa ia akan memberikan seluruh pemikiran berikut tenaganya demi kelangsungan panti maupun penghuninya. Ia berniat memberikan bekal kemandirian sebagai modal dasar untuk hidup di tengah masyarakat.

"Sejak saya menjabat pimpinan Panti Asuhan Wiloso Projo ini, saya tanamkan pada diri saya sendiri, seluruh anak-anak yang tinggal di panti ini harus mampu dan bisa menjadi orang berhasil," ujar Hj Ratri kepada *Merapi*.

Dalam memberikan penanaman tersebut, ia mengedepankan akhlak, moral dan semangat belajar. Ia pun mendidik para penghuni panti, yang umumnya merupakan anak-anak yatim-piatu dengan pola *ngemong*. "Saya merupakan ibu sekaligus teman bagi mereka. Dengan demikian, saya mudah dalam melakukan pengawasan serta mendidik dan membina mereka. Lewat pendekatan secara persuasif, anak-anak tak lagi takut, sungkan atau malu untuk setiap saat berkeluh kesah atau bercerita apa saja kepada saya," imbuhnya.

Kenyataan ini, memudahkan dalam membentuk para penghuni panti agar mampu menjadi sosok pribadi yang memiliki mental baik, santun sekaligus tak mudah minder. Pendidikan agama yang diterapkannya diakui pula turut mempengaruhi pola pikir dan pola tindak anak-anaknya. Selain mendapat pendidikan umum, anak-anak tersebut juga diberikan pendidikan keterampilan, seperti memasak, menjahit dan beternak.

"Alhamdulillah, semua anak-anak saya ini telah memiliki kemampuan di bidang itu. Sebagai bukti, mereka berhasil mengembangkan ternak ayam, bebek, dan kambing. Sedangkan, penghuni panti yang perempuan beberapa kali menerima job catering. Saya bangga dengan mereka. Saya berharap, semoga ini benar-benar jadi bekal kemandiriannya kelak," tukasnya.

(Zainuri Arifin)-n



MERAPI:ZAINURI ARIFIN
Hj Ratri Subiyakti SE

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005